

60 vélos pour les collégiennes marocaines

Les quatre jeunes investis dans le projet "Sur le chemin de l'école à vélo" se sont rendus au Maroc le 23 octobre dernier pour remettre les vélos et équipements de sécurité aux jeunes collégiennes marocaines.

Depuis janvier, Imane, Paul, Abou et Anthony, quatre jeunes lycéens, se sont investis dans l'action humanitaire "Sur le chemin de l'école à vélo", développée en partenariat avec les associations Amal Salé, Aide mon Handicap, Gest'Ethik et la structure jeunesse municipale "Le Point-Virgule". Ce projet solidaire avait pour objectif de fournir à 60 jeunes collégiennes marocaines des vélos et un équipement de sécurité afin

qu'elles puissent, en l'absence de transport collectif, se rendre à l'école et ainsi poursuivre leurs études. Pendant plusieurs mois, les jeunes ont mis en place diverses actions pour récolter des fonds : l'organisation d'un tournoi de foot réunissant valides et handicapés, un chantier de peinture d'une semaine pour le bailleur social "Le Foyer Stéphanois", l'organisation d'un tournoi de foot à 5 au "Soccer park" de Rouen, la tenue d'un stand lors de la fête de quartier des

Feugrais et diverses autres actions.

Au final, les jeunes et les partenaires de l'opération "Aide mon handicap" et "Gest'Ethik" ont récolté près de 10 000€ grâce à toutes les actions menées, de quoi financer l'achat de soixante-dix vélos, casques et équipements de sécurité.



Les quatre jeunes encadrés par un animateur du Point-Virgule et accompagnés par Mme Achouri, Présidente de la Mission Locale, se sont envolés fin octobre pour la ville de Salé où ils ont rencontré le gouverneur de la ville pour remettre, en compagnie des représentants d' "Aide mon handicap" et de

"Gest'Ethik", les vélos aux collégiennes marocaines.

La première adjointe Karine Bendjebara-Blais a chaleureusement félicité les jeunes pour leur investissement : *"Vous avez mis tout en œuvre pour récolter les fonds nécessaires à ce beau projet et représenté notre commune pour la remise de ce matériel qui apportera un mieux-être à toutes ces jeunes filles. Un projet riche d'expériences qui vous a fait grandir, mûrir et participera à la construction de votre citoyenneté. Merci et encore bravo !"*

A noter : Les partenaires ont également distribué du matériel médical (fauteuils roulants, béquilles, matelas anti-escarres,...) à des associations recevant du public handicapé.

Jean-Marie Masson, Karine Bendjebara-Blais et l'équipe du Point-Virgule ont accueilli les jeunes et leurs familles à quelques heures de leur départ pour le Maroc.

